

BOLETÍN DE PRENSA No. 430 ->>

Dando cumplimiento a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, tomó protesta a Juan José Martínez Guerra como Defensor de la Audiencia de Radio UAA, quien tendrá la encomienda de proteger los derechos del auditorio mediante la recepción, documentación, procesamiento y seguimiento de las observaciones, peticiones o señalamientos que hagan llegar, por lo que la radiodifusora coadyuvará mediante una barra programática responsable al desarrollo educativo, social y cultural de la sociedad.

Al respecto Avelar González señaló que el Defensor de la Audiencia deberá apearse a los criterios de imparcialidad e independencia además de determinar los mecanismos para la difusión de su actuación, extendiendo a las audiencias los beneficios de la cultura, preservando la pluralidad y veracidad de la información emitida por la radiodifusora de la UAA.

El rector de la UAA indicó que Martínez Guerra, como académico e investigador de gran trayectoria, ejercerá sus funciones en la Defensoría de la Audiencia de manera ejemplar y su labor abonará a la expresión de la diversidad, pluralidad de ideas y opiniones, promoviendo la participación ciudadana en la entidad.

Por su parte, Juan José Martínez Guerra manifestó que mediante su función como defensor se preservará la inclusión de ideas y la libertad de expresión del auditorio de Radio UAA, además de que se buscará que la información brindada por la emisora proporcione contenidos desde una visión humanista, cultural, científica y educativa.

Martínez Guerra aseguró que Radio UAA abrirá canales de comunicación dispuestos a recibir cada uno de los comentarios que sean emitidos por parte de la audiencia y se dará seguimiento a la totalidad de los mismos de forma oportuna, pertinente, plural e imparcial.

Cabe mencionar que, Juan José Martínez Guerra es un reconocido académico con más de 40 años de trayectoria como profesor e investigador en las áreas de bioquímica, biología molecular, fisiología vegetal y genética; aunado a ello, ha desempeñado diversos cargos administrativos en la propia Universidad, llegando a pertenecer a la H. Junta de Gobierno.

Durante esta toma de protesta también estuvieron presentes Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación; así como el jefe del departamento de Radio y Televisión, Ignacio de Jesús Hernández Figueroa.

Rector de la UAA tomó protesta a Juan José Martínez Guerra como
Defensor de la Audiencia de Radio Universidad

